



L'état semble se desserrer autour d'Emile Parfait Simb, lui qui est impliqué dans un gros scandale financier de plusieurs milliards de FCFA .

Le promoteur de Liyeplimal a quitté le pays il ya quelques jours. C'est sous l'escorte d'un magistrat qu'Emile Parfait Simb a pris son vol pour la Centrafrique, apprend-on.

« Dimanche 5 Juin 2022 en après-midi, Emile Parfait Simb accompagné par un magistrat jusqu'au dernier contrôle de police a pris un vol pour Bangui, échappant ainsi, le pense-t-il, aux poursuites qui s'amoncellent contre lui au Cameroun et à l'étranger », révélait en exclusivité le journaliste et lanceur d'alertes Boris Bertolt.

Si certaines sources parlent d'une invitation du président centrafricain, d'autres y voient un stratagème d'Emile Parfait Simb pour se soustraire de la justice avec l'aide de ses complices au sein de l'administration camerounaise.

Pour Boris Bertolt, le gouvernement camerounais doit immédiatement exiger le rapatriement de l'homme qui a fait fortune dans les cryptomonnaies, désormais l'objet de plusieurs enquêtes judiciaires.

Je ne sais pas si les camerounais se rendent compte du niveau de délitement social, moral et d'affaiblissement des institutions. Et quand les institutions ne fonctionnent plus dans un pays, soit c'est le coup d'Etat soit c'est la guerre. On ne peut pas se permettre de laisser passer ce qui arrive. Émile Parfait Simb est arrêté à l'aéroport de Douala en partance pour le Maroc. Il est en train de fuir le Cameroun. Ayant été sous enquête de la police et la gendarmerie. Le patron de la police, Martin Mbarga Nguete, demande à ce qu'il soit ramené à la police judiciaire de Yaoundé. Le lendemain, après une nuit, il est présenté devant le procureur. Tenez vous tranquille. La police judiciaire a saisi le passeport de Simb et remis au procureur. Le procureur à Yaoundé décide de relâcher un individu qui est susceptible de fuir à tous moments et qui est accusé d'escroquerie de 6 milliards Fcfa (cette somme ne représente que les quelques individus représentés par leurs avocats). Émile Parfait Simb relâché rentré sur Douala et prépare calmement sa fuite. Son ami magistrat, le procureur Moukoury quitte Douala. Il va rencontrer le procureur Ntyam à Yaoundé qui a le dossier de Simb dans son bureau. Il prend le dossier. Il rentre sur Douala avec le dossier. À Douala, Moukoury annule le mandat contre Simb. Il lui remet son passeport et organise son départ à l'aéroport de Douala. C'est comme ça que Simb réussit à rejoindre la Centrafrique. Un État ne peut pas se faire humilier ainsi par des voyous. Et le gouvernement camerounais doit exiger de la Centrafrique le rapatriement de Simb au Cameroun. Mais c'est pas possible. Que devient ce pays.

Ainsi va la République